

Aujourd'hui nous sommes le vendredi 16 mai.

En ce jour, je me présente devant Dieu avec tout ce que je suis. Je suis là, tout entier, des orteils aux cheveux sur ma tête. Là, avec toute mon intelligence, toute ma mémoire, toute mon imagination. Je suis tout entier en attente de la Parole. Au nom du Père, et du Fils, et du Saint Esprit, amen.

Nous écoutons le chant des moines de l'abbaye de Keur Moussa : "Je suis le Chemin, la Vérité et la Vie". Avec eux, je renouvelle ma confiance dans le Seigneur.

R/ Je suis le Chemin, la Vérité et la Vie
Nul ne va vers le Père, sans passer par moi

Béni soit le Seigneur, le Dieu d'Israël,
qui visite et rachète son peuple.
Il a fait surgir la force qui nous sauve
dans la maison de David, son serviteur,
comme il l'avait dit par la bouche des saints,
par ses prophètes, depuis les temps anciens :
Béni soit le Dieu d'Israël
salut qui nous arrache à l'ennemi,
à la main de tous nos oppresseurs,
amour qu'il montre envers nos pères,
mémoire de son alliance sainte,
serment juré à notre père Abraham
de nous rendre sans crainte,
afin que, délivrés de la main des ennemis,
nous le servions dans la justice et la sainteté,
en sa présence, tout au long de nos jours.
Béni soit le Dieu d'Israël

Et toi, petit enfant, tu seras appelé prophète du Très-Haut ;
tu marcheras devant, à la face du Seigneur, et tu prépareras ses chemins
pour donner à son peuple de connaître le salut
par la rémission de ses péchés,
grâce à la tendresse, à l'amour de notre Dieu,
quand nous visite l'astre d'en haut,
Béni soit le Dieu d'Israël

pour illuminer ceux qui habitent les ténèbres et l'ombre de la mort,
pour conduire nos pas au chemin de la paix.
Rendons gloire au Père tout puissant, à son fils Jésus Christ le Seigneur,
Par l'esprit qui habite en nos coeurs, pour les siècles des siècles, amen

La lecture de ce jour est tirée du chapitre 14 de l'évangile selon saint Jean.

En ce temps-là, Jésus disait à ses disciples : « Que votre cœur ne soit pas bouleversé : vous croyez en Dieu, croyez aussi en moi. Dans la maison de mon Père, il y a de nombreuses demeures ; sinon, vous

aurais-je dit : "Je pars vous préparer une place" ?

Quand je serai parti vous préparer une place, je reviendrai et je vous emmènerai auprès de moi, afin que là où je suis, vous soyez, vous aussi. Pour aller où je vais, vous savez le chemin. »

Thomas lui dit : « Seigneur, nous ne savons pas où tu vas. Comment pourrions-nous savoir le chemin ? »

Jésus lui répond : « Moi, je suis le Chemin, la Vérité et la Vie ; personne ne va vers le Père sans passer par moi. »

Textes liturgiques © AELF, Paris

1. Nous sommes au Jeudi Saint. Les disciples sentent bien que les choses vont mal se passer. Jésus vient de leur dire. Mais Jésus dit aussi : "que votre cœur ne soit pas bouleversé". Avec les disciples, avec mes propres inquiétudes sans doute, j'entends pour aujourd'hui cette parole de Jésus. "Ne sois pas bouleversé".

2. C'est difficile d'imaginer la vie éternelle. Mais je peux déjà me reposer un moment sur ces paroles de Jésus : "Dans la maison de mon Père, il y a de nombreuses demeures, je pars vous préparer une place". Parmi ces nombreuses demeures, il y en a une qui m'attend. Je médite cela.

3. « Je suis le Chemin, la Vérité et la Vie... » Je réfléchis un instant à l'image que choisit Jésus : un chemin, cela prend du temps à parcourir; cela demande de se mettre en marche, c'est actif. Quel pas vais-je accomplir sur ce chemin aujourd'hui ?

Je réécoute Jésus, je le laisse me rassurer, m'inspirer.

Je viens de passer du temps à l'écoute de la Parole de Dieu. Que m'en reste-t-il ? Quelle impression est-ce que j'en garde maintenant ? Quels types de sentiments m'habitent ? Je pars de tout cela pour parler à Jésus de ce que je vis, comme je parlerais à un ami.

Prends Seigneur, et reçois toute ma liberté, ma mémoire, mon intelligence et toute ma volonté.

Tout ce que j'ai et tout ce que je possède.

C'est toi qui m'as tout donné, à toi, Seigneur, je le rends.

Tout est à toi, disposes-en selon ton entière volonté.

Donne-moi seulement de t'aimer et donne-moi ta grâce, elle seule me suffit.

Au nom du Père et du fils et du Saint-Esprit, amen